

AGR - Aktionsgemeinschaft Rottenburg Geschäftsstelle

Pfarrer Klaus Kempter
Am Cappelrain 2
74613 Öhringen
Tel: 07941/989790
Fax: 07941/9897929
E-Mail: klaus.kempter@drs.de
Öhringen, den 10.3.2016

Neuwahl des Geschäftsführenden Ausschusses

Anfang des Jahres wurde der Geschäftsführende Ausschuss der Aktionsgemeinschaft Rottenburg (AGR) neu gewählt. Rund 70 Prozent der 161 AGR-Mitglieder

gaben ihre Stimme ab. Folgende Priester wurden wieder in den Vorstand gewählt:

Hermann Barth, Karl Böck, Stefan Cammerer, Dr. Wolfgang Gramer, Klaus Kempter, Franz Josef Konarkowski, Andreas Krause, Dr. Wolfgang Raible, Martin Sayer, Frank Schöpe und Ulrich Skobowsky. Als Sprecher der AGR wurde Pfarrer Klaus Kempter (Öhringen) wieder gewählt. Pfarrer Hermann Barth (Dunningen) kümmert sich weiterhin um die Finanzen.

Der Vorstand hat in seiner konstituierenden Sitzung vereinbart, dass die AGR sich intensiv mit dem Prozess „Kirche am Ort“ beschäftigen will, ebenso mit dem so genannten „Lobinger-Modell“, das als Alternative zur Schaffung großer Seelsorgeeinheiten sich anbietet. Auch will der Vorstand die Situation der Pfarrer in den heutigen pastoralen Strukturen in den Blick nehmen. Die AGR wird auch weiterhin engagiert in der Pfarrer-Initiative Deutschland mitarbeiten und darüber auch zum Netzwerk weltweiter Reformgruppen in der Kirche gehören.